

第6回 文化祭

『絆～思い出に残る文化祭～』

生徒会新聞

第5-1号

H22.12.6(月)

会長：上田
副会長：岩田
書記：西岡
書記：赤星
会計：大内
運動部長：松森
文化部長：森下
生徒会委員

深井、和田、笹森
小原、鍋島、草名

文化祭の当日の様子

校舎



1年8組
イチハチ

1年6組
もらえる射的

巨大なクラス写真？



1年1組 モザイクアート



自然科学部
爆発だ！

体育館&グラウンド

自動車部



M3年
だんじり



生徒会 ジャグリング



空手道部 演武



ダンス school loids

各賞の発表

優秀賞

1年1組

モザイクアート

R2年1組

ガラスの世界II

M3年

地車と鳴り物実演

アイデア賞

1年6組

もらえる射的屋

自然科学部

爆発だ！

自動車部

激走！エコカー

デザイン賞

E3年2組

よっしちゃん

創作ダンス

パフォーマンス賞

School loids

『次の生徒会役員は君だ！』

そろそろ今年度の生徒会も終わりに近づきました。次期、生徒会役員の立候補者を公募しています。

我こそは、学校の中心になって盛り上げたいと思ってる人や、自分をスキルアップしたいと思ってる人は、是非やってみてください。

立候補する人は、12月9日までにクラスにいる選挙管理委員に申し出て下さい。

さあ、僕達みたいに
城工の生徒会を支えよう！

「一番楽しかった企画」は、人によって違うでしょう。違うからこそ、文化祭は楽しいのだと思います。他人の世界に触れて、違いに気づき、己の経験とする。「文化祭」には、そんな楽しみ方もあるのかもしれない。文化部長 森下



生徒会による正門の飾り付け

文化部長の講評

昨年はインフルエンザのため生徒の身内の方しか来場できなかった城工文化祭ですが、今年は学外からも多数の方が来場し、例年以上の盛り上がりを見せていました。射的やイライラ棒などといった定番の企画の気は衰えることなく、それに加えて今年には古いジャグリングなど、昨年までにはなかった新しい企画が次々と実践された年でもありました。そして、体育館ステージでは先生方や総合音楽部による演奏、空手道部による演武、有志によるダンスなどにより、観客全員が例年以上の熱い盛り上がりを見せていました。

今年是最優秀賞にあたる出し物はありませんでした。しかし、そんなことは

気にならないほどの盛り上がりや城工文化祭は実感させてくれました。

「一番楽しかった企画」

は、人によって違うでしょう。違うからこそ、文化祭は楽しいのだと思います。

他人の世界に触れて、違いに気づき、己の経験とする。「文化祭」には、そんな楽しみ方もあるのかもしれない。

文化部長 森下